

VILLERS-BRETONNEUX

## La nouvelle agence de vente par automates inaugurée

Spécialisée dans la vente par automates à l'aide de distributeurs alimentaires et d'installation de fontaines d'eau potable sur réseau ou bonbonnes, la société Denoyelle distribution a invité les élus, vendredi, à l'inauguration de sa nouvelle agence. « Cette installation dans votre commune, nous l'attendions depuis que nous sommes venus frapper à la porte de la mairie il y a trois ans, a expliqué Franck Denoyelle en s'adressant à Patrick Simon, maire et vice-président de la Communauté de communes du Val de Somme en char-



Le maire, Patrick Simon, a inauguré cette nouvelle agence.

ge du développement économique. C'est grâce au soutien de la communauté de communes et au précieux concours de la commune qu'il nous a été possible de nous implanter ici aux portes d'Amiens. »

Sa clientèle se compose essentiellement d'entreprises et de collectivités qui sont desservies au quotidien par des chauffeurs-livreurs, et suivis par des techniciens et des commerciaux. « Notre entreprise créée en 1993 rayonne maintenant sur cinq départements avec sept agences et près de 60 collaborateurs », s'est félicité Franck Denoyelle.